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Abstract (en)
The device has receiver units (10, 12) for receiving an object (100) fed in a feed direction (F1). The receiver units have an entry opening (16) with
an entry opening width (W1) measured transverse to the feed direction, and an abutment (15) for an object edge leading in the feed direction.
A controllable narrowing element (20) reduces an opening width (W2) of the receiver units in a region between the opening and the abutment,
during an active condition. A control device (30) is arranged to bring the narrowing element in the region of a take-over location (S1) into the active
condition. An independent claim is also included for a method for carrying a flexible, flat object i.e. printed product.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung und ein Verfahren zum Übernehmen von flexiblen, flächigen Gegenständen (100), insbesondere von
Druckereiprodukten, an einer Übernahmestelle (S1). Die Gegenstände (100) werden von Aufnahmeeinheiten (10, 12) aufgenommen. Um
ein Aufstauchen und Zurückspringen der Gegenstände (100) an bzw. von einem Anschlag der Aufnahmeeinheit (10, 12) zu verhindern,
sind erfindungsgemäss steuerbare Verengungselemente (20) vorhanden, mit denen in einem aktiven Zustand die Öffnungsweite (W2) der
Aufnahmeeinheit (10, 12) in einem mittleren Bereich zwischen einer Eintrittsöffnung (16) der Aufnahmeeinheit (10, 12) und dem Anschlag (15)
gegenüber einem inaktiven Zustand verkleinert werden kann. Diese werden mit einer Steuereinrichtung (30) gesteuert. Durch die Erfindung gelingt
ein zuverlässigeres Positionieren der Gegenstände (100) in der Aufnahmeeinheit (10, 12), insbesondere bei hohen Zuführgeschwindigkeiten und bei
dünnen, elastisch verformbaren Gegenständen (100).
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